

Paris, le 18 mai 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE MONDE DU TRAVAIL SOCIAL ENDEUILLÉ PAR LE DÉCÈS D'UNE PROFESSIONNELLE DE L'ACTION SOCIALE

Le Haut Conseil du travail social rend hommage à Audrey ADAM, conseillère en économie sociale familiale, tuée par une personne qu'elle accompagnait. Audrey ADAM avait 36 ans ; elle était mère de deux enfants ; elle exerçait ses fonctions au sein du pôle des solidarités du département de l'Aube ; elle y assurait le suivi des personnes âgées.

Ce drame vient rappeler avec cruauté que les travailleurs sociaux, qui sont au service des autres, au contact quotidien avec les plus vulnérables et avec des personnes en très grandes difficultés, exercent un métier exigeant, indispensable pour les individus et la société, mais comportant des risques pouvant aller jusqu'à mettre en jeu leur sécurité.

C'est pourquoi, comme auprès des soignants, la nation doit se tenir unie au côté de nos travailleurs sociaux.

C'est dans cet esprit que le Haut Conseil du travail social continuera d'œuvrer sans relâche pour une meilleure reconnaissance de tous les professionnels du travail social et de l'intervention sociale.

Au nom de l'ensemble des membres du Haut Conseil du travail social, j'adresse mes plus sincères condoléances à la famille et aux proches d'Audrey ADAM.

Véronique ARRIAU

Vice-Présidente du Haut conseil du travail social

Contact presse : Dgcs-hcts-presse@social.gouv.fr